

10 raisons pour lesquelles la France se paye la honte à l'étranger - 1/3

Vous voulez savoir pourquoi les étrangers font souvent la grimace lorsqu'ils apprennent que vous venez de l'hexagone ? Voici un élément de réponse...

Avant tout, je tiens à dire que je n'ai pas réalisé cet article pour diffamer l'un ou l'autre des phénomènes qui y sont traités mais simplement pour compiler les réactions que j'ai pu entendre en discutant avec des Anglais, Américains, Est-Européens etc...

Il en ressort que 10 phénomènes contribuent à donner une image mauvaise, ringarde, dépassée de la France et des Français.

La cuisine

Même si l'étiquette « mangeurs de grenouilles » tend à disparaître depuis quelque années, un touriste étranger visitant la France ne s'obstinera en général pas longtemps à manger des « spécialités françaises » : goût fade, ennuyeux à éplucher, décortiquer, retirer les os et à un prix parfois scandaleux, le brave aura hate de retrouver les plaisirs d'une nourriture prête à l'avance et que l'on peut manger vite fait.

José Bové

Il y a déjà plusieurs années que les agriculteurs français ont leur gourou. José Bové s'affiche sur toutes les chaînes et partout dans le monde pour défendre une cause qu'on pourrait résumer à « Notre production est moins bonne, plus chère et se garde moins longtemps que les OGM mais vous n'allez pas donner de l'argent aux Américains, quand même ? »

Raël

A l'heure où il s'avère que son coup d'éclat sur la naissance de la petite Eve était en fait une immense « clonerie », le monde entier cherche à en savoir plus sur ce gourou des bacs à sable. En effet : quel genre de mec peut se permettre d'affirmer qu'il est le fils d'un extra-terrestre et qu'il peut faire ce qu'il veut de l'ADN humain ? Un français ! Allons bon, encore une bonne publicité ! Merci, vieux...

Les grands couturiers

Et oui, si beaucoup s'accordent à dire que le monde de la mode est devenu n'importe quoi, les index sont en majorité pointés sur la France : robes en chocolat, chapeau-bocal à poisson, veste en papier journal recyclé... Autant d'horreurs hors de prix qui ne passionnent guère les foules désormais. Est-ce une raison pour se servir

10 raisons pour lesquelles la France se paye la honte à l'étranger - 2/3

de la moindre éclipse solaire pour annoncer la chute de la station Mir sur les Champs-Élysées ? Messieurs les couturiers, les survivants vous saluent !

Les sitcoms

Vous souvenez-vous de « Premiers Baisers » ? Il doit vous paraître bien loin le temps où vous étiez scotchés à la télé, si toutefois vous aimiez cette sitcom, bien sûr. En Slovaquie, c'est d'actualité ! « Premiers Baisers » est l'ambassadeur de la télévision française dans tous les pays de l'Est ! Mais dans le reste du monde, alors ? Nous ne renvoyons pas une bien meilleure image : « Sous le soleil », traduit en plusieurs dizaines de langues est là pour rappeler aux honnêtes citoyens du Monde à quel point la France est... spéciale !

Guy Roux

A chaque fois c'est la même chose : on parle foot avec des Anglais, Espagnols, Italiens... et le sujet revient toujours : « Je me rappelle d'une équipe française, disent-ils, Auxerre je crois, leur entraîneur, il est... sympa ! » Bon, est-ce que je fais semblant de ne pas le connaître ou est-ce que je dis tout ce que je sais sur ce brave bonhomme ? Il vient chercher ses joueurs en boîte de nuit les veilles de match, court chercher les ballons tombés dans la rivière à l'entraînement et hurle comme un putois si les supporters ne rendent pas celui qui a atterri dans les tribunes. Sans oublier la Cristalline, tout un poème ! A côté de ça, le fiasco des Bleus en Corée, ce n'est qu'une toute petite part des problèmes sérieux de la France en matière de football...

L'alcool

Une simple constatation : les étrangers sont souvent surpris que nous ne buvions pas de vin à table. Et oui, la France produit peut-être les meilleurs vins mais le citoyen français lambda a d'autres ambitions dans la vie que de boire. Paradoxalement, la France est n°1 au palmarès de la consommation d'alcool en Europe. Il faut dire que certains de nos concitoyens font à eux tout seuls fortement grimper le compteur (voir 2 et 6)

L'art abstrait

Comme pour la mode, la France est assez balèze en matière de n'importe quoi (selon les étrangers, je précise). Nos voisins voient difficilement l'intérêt à s'extasier devant un amas de ronds, carrés... de toutes les couleurs. Pire : pour eux une toile blanche, c'est un tableau vide, sans rien. Ils n'y connaissent rien ou c'est moi qui suis en train de dérouiller ?

La Bretagne

Etrangement, les touristes venus visiter la France et ayant fait escale en Bretagne ne gardent pas un souvenir impérissable de notre pays. D'un autre côté, faire des centaines de kilomètres pour passer sa journée à jouer aux cartes dans le salon parce qu'il pleut, ça le fait moyen. Reste la solution de la baie vitrée pour admirer les défilés mettant en valeur le fameux folklore breton, sorte de Gay Pride en noir et blanc sur fond de galette et

10 raisons pour lesquelles la France se paye la honte à l'étranger - 3/3

de légendes celtiques ridicules...

Les Français en général

Tout simplement, ce que les étrangers détestent le plus en France, ce sont les Français ! Parce qu'ils descendent manifester dans la rue pour n'importe quoi et que jamais un projet de loi ne peut être étudié convenablement simplement parce qu'il y aura toujours une minorité à qui ça ne plaira pas. Autant que tout le monde se souvienne, jamais personne n'avait organisé une manifestation contre une émission de télévision comme ça s'est produit en mai 2001 à M6. Il n'y a qu'en France que l'on voit ça. En 70, Renaud sentait venir le coup. Il ne s'est pas trompé. Nous vivons dans un pays de beaufs racistes et prétentieux que nos voisins résument par l'expression : « avoir à peine trois poils au c** et se prendre pour King-Kong »

Merci à tous les Français qui contribuent à nous ridiculiser au quotidien par le simple fait d'exister. Aux armes, citoyens...